



Comunicado
30 de agosto de 2017

Problemas en el envío de correo institucional hacia plataformas externas

El Centro de Informática avisa a la comunidad universitaria que estamos sufriendo problemas en el envío de correos desde la plataforma institucional hacia plataformas externas como Gmail, Hotmail, Yahoo, entre otras.

Compañeros del Área de Gestión de Servicios se encuentran atendiendo la situación de forma prioritaria con el fin de resolverla a la mayor brevedad posible.

Por otro lado, el intercambio de correos internos funciona con normalidad.

Pedimos disculpas por los inconvenientes ocasionados. Ante cualquier consulta, puede comunicarse al correo electrónico ci5000@ucr.ac.cr o al teléfono 2511-5000.

Atentamente,

M.Sc. Alonso Castro Mattei
Director

